
 

 

   PROCÈS-VERBAL  
 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 4 JUIN 2008 

    
Présences: 

 
Catye BrièreMmes  Catye Brière, présidente 

 Sylvie Comeau 
 Monia Champagne 
 Nicole Roy 
 Johanne Duguay 
 Annie Beaupré 
 Francyne Lefebvre 
 Manon Belzile, directrice  

 
Absences: Mmes Claudette St-Amour 

 Jennifer St-Laurent 
 Rose-Anne Mercier 
 Provencher Sylvie 
  
M. Guy Bergeron 

  

Mot de bienvenue  Madame Catye Brière souhaite la bienvenue à tous. 
  

Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-224-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Francyne 
Lefebvre, 

 
  QUE l’ordre du jour soit adopté.   

Adoptée 
  
Adoption du dernier 
procès-verbal  

CE-225-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame  Johanne 
Duguay, 

 
  QUE le procès-verbal du  7 mai 2008 soit adopté. 

 
Adoptée 

Parole du public Il  n’y a pas de public présent. 



 

 

  

 
Informations et 
Correspondance 
 
 
 
 
 
Budget 2008-2009 

 
Déconcentration des ressources financières → Document mis à jour. 
 

Inauguration école de La Motte. 
 
Il est 19h38 madame Provencher est présente. 
 

 
CE-226-08 IL EST RÉSOLU,sur proposition de madame Sylvie 
Provencher, 

 
  QUE le budget soit adopté tel que présenté. 

Adoptée 
 

  
Présentation : 
Éthique et culture 
religieuse 

Monsieur Vincent East ne s’est pas présenté.  La présentation est 
reportée. 

  
Garde-robe scolaire Madame Manon Belzile explique qu’il y aura essayage le 10 et 11 juin 

2008 et en août 2008. 
  

Transport du midi Madame Manon Belzile informe les membres que le transport du midi 

est appelé à disparaître parce que les coûts sont trop élevés.  Une 
lettre sera acheminée aux parents utilisateurs pour les inviter à trouver 
une alternative. 

  

Rapport annuel Les membres choisissent ensemble les thèmes qui seront abordés dans 

 le rapport annuel 2007-2008.  Mesdames Belzile et Brière verront à 
réaliser celui-ci. 

  
Autres sujets Dîner santé :  

 
Madame Monia Champagne nous donne les derniers développements 
concernant le dîner du 23 juin 2008. 

 
Harcèlement : 

 
Madame Sylvie Comeau amène un questionnement sur la façon 

d’intervenir auprès des élèves victimes de harcèlement.  Nous convenons 
que nous devons continuer notre travail de formation. 



 

 

 
 

Calendrier d’activités : 

 
CE-227-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Sylvie 
Provencher , 

 
  D’ADOPTER  le calendrier des activités du mois de juin. 
 

Adoptée 
  

 
 
Levée de 
l’assemblée 

CE-228-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Sylvie 
Provencher, 
 
  QUE l’assemblée soit levée, il est 21h05.  

 
Adoptée 

 
 
           
Manon Belzile, directrice    Catye Brière, présidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


